

Fitch espera presupuesto austero que modere el déficit fiscal

A unos días de que la Secretaría de Hacienda presente al Congreso el Paquete Económico 2017, la calificadora Fitch Ratings indicó que espera un presupuesto orientado a la austeridad en el gasto y por lo tanto con un déficit fiscal moderado.

El director de instituciones financieras de América Latina de la calificadora, Alejandro García, señaló en conferencia que la calificación de BBB+ con perspectiva estable que ostenta México ante esta institución se mantendrá siempre y cuando el paquete económico cumpla con las expectativas de un menor déficit fiscal.

"Si ese es el caso, en general deberíamos seguirnos sintiendo cómodos con el nivel de calificación actual y eso es parte de lo que está detrás de la perspectiva estable", apuntó en rueda de prensa.

Por su parte, la directora de Instituciones Financieras de Fitch en México, Verónica Chau Rodríguez, precisó que si bien la banca ha resistido diferentes eventos económicos en el pasado, como la crisis de las "vivienderas", no necesariamente ha mejorado su desempeño.

Para que el crédito bancario al sector privado crezca a mayores tasas, subrayó, es necesario que la economía mexicana crezca a tasas superiores a las registradas en los últimos años, de entre 2 y 3 por ciento, así como reducir los altos niveles de informalidad del país.

Además, el sistema financiero en México mantiene altos niveles de capitalización y una rentabilidad adecuada, por lo cual se prevé que este año y en 2017 el crédito bancario crezca entre 12 y 14%.

La calificadora internacional de riesgo crediticio precisó que la perspectiva de la calificación de la banca mexicana se mantiene estable, pues aunque el crédito sigue creciendo a tasas de dos dígitos, su penetración aún es baja, de sólo 33.5 por ciento del PIB.